

Artikel vom 18.07.2023

Pressemitteilung der CSU Cadolzburg zum

Vorschlag der Nominierung von Bernd Obst als Kandidat zum Landrat



Landrat Matthias Dießl wurde am 05.07.2023 auf Vorschlag aller drei kommunalen Spitzenverbände zum Präsidenten des Sparkassenverbandes Bayern gewählt. Seine Amtszeit als Landrat endet damit zum 31. Dezember 2023.

Der CSU Ortsverband Cadolzburg freut sich sehr, dass der 1. Bürgermeister des Markt Cadolzburg Bernd Obst vom zuständigen Gremium der Kreis CSU im Landkreis Fürth zur Nominierung für die Wahl des Landrats und damit als Nachfolger von Matthias Dießl vorgeschlagen wird.

Die Ortsvorstandschaft der CSU Cadolzburg hat in einer gemeinsamen Sitzung mit der Fraktion der CSU+FWG des Marktgemeinderats Cadolzburg einstimmig seine Zustimmung und damit Rückendeckung für die Kandidatur von Bernd Obst erklärt.

Bernd Obst ist nicht nur als langjähriger (seit 2008) weiterer Stellvertreter des Landrats intensiv mit den Themen des Landkreis Fürth vertraut, sondern mit seinem Einsatz, seiner Erfahrung und den großen Erfolgen als 1. Bürgermeister des Marktes Cadolzburg bestens für das Amt als Landrat geeignet. Er genießt zurecht einen hervorragenden Ruf und ist auf kommunaler Ebene sowie auf Kreisebene und darüber hinaus sehr gut vernetzt, u.a. durch seine Ehrenämter als Kreisvorsitzender

des bayerischen Gemeindetages und Vorsitzender des BRK Kreisverbandes Fürth.

Die CSU Cadolzburg wird Bernd Obst gerne und umfänglich bei seiner Kandidatur unterstützen.

Andreas Fingerhut (Ortsvorsitzender der CSU Cadolzburg)